

**TOPIC
4**
**周遊列車「ひとめぐり号」
白糠駅で歓迎**

10
22

「ひとめぐり号」歓迎セレモニー

J R北海道と北海道が連携し、道内を一周する周遊列車「HOKKAIDO LOVE! ひとめぐり号」の運行を記念して、町職員や町民など約 20 人が白糠駅で歓迎のセレモニーを行いました。

列車が駅に到着すると、参加者は恋愛館のキャラクター「コイタくん」「メイカちゃん」と共に、特製の小旗や手を振るなどして、歓迎しました。

親子3人で訪れた瀬戸湧翔君（2歳）は「列車がかっこよかった。見れてよかった」と笑顔でした。



小旗や手を振って列車を歓迎する参加者たち



イベントを進行した「オクラホマ」からお祝いメッセージが寄せられました

**TOPIC
1**
婚活イベントで結ばれる

10
22

三浦さんと宇佐美さんが結婚報告

2019年10月5、6日の両日開催された婚活イベント「そうしそうあい」で結ばれた、役場職員の三浦雄樹さんと保育教諭の宇佐美穂南さんの結婚報告会が役場で行われ、同僚から祝福の言葉や花束が贈られました。

三浦さんと宇佐美さんは、イベントで会話を弾んだことから交際が始まり、2年目の10月22日に入籍しました。三浦さん夫婦は「出会いの場を提供してくれたイベントに感謝しています。いつまでも仲良く暮らしていきたい」と笑顔で話していました。



「フンペリムセ(クジラの踊り)」を披露する保存会のメンバー

**TOPIC
5**
**白糠アイヌ文化保存会
古式舞踊披露**

10
23

アイヌ民族文化祭に保存会出演

北海道アイヌ協会主催の第34回アイヌ民族文化祭が長万部町学習文化センターで開かれ、白糠アイヌ文化保存会のメンバーが古式舞踊を披露しました。

文化祭では古式舞踊のほか、講演や座談会などが行われ、フィナーレでは長万部アイヌ協会のメンバーと一緒にポロリムセ（輪踊り）が披露されました。

保存会の磯部恵津子会長は「長万部の方にも喜んでいただきましたし、アイヌ文化を道民の方に知りていただく、いい機会になりました」と話していました。



南A-7でホールインワンを出した佐藤公哉さん(写真中央)

**TOPIC
6**
**男子は佐藤公哉さん
女子は深沢三枝さんが優勝**

10
24

ホワイトファームパークゴルフ大会

第19回ホワイトファームカップ争奪パークゴルフ大会がしらぬかパークゴルフインチャロで開かれ、町内から40人が参加しました。男子は佐藤公哉さんがスコア101で優勝、女子は深沢三枝さんがプレーOFFを制し、スコア109で優勝しました。

【男子】準優勝／佐藤隆一さん (103)

3 位／土井竜介さん (103)

【女子】準優勝／山口久美子さん (109)

3 位／米川厚子さん (111)

※ () 内はスコア

**TOPIC
2**
**メープルツイスト
クラフティ作りに挑戦**

10
22

教育委員会主催「パン作り講座」

町教育委員会主催の「パン作り講座」が社会福祉センターで開かれ、6人が参加し「メープルツイスト」「季節の果物のクラフティ」作りに挑戦しました。

メープルツイストは、メープルと生地が層になった甘い香りのする菓子パン。クラフティは生地の中にイチゴや巨峰などの果物を入れて焼き上げる菓子です。

遠藤真由美さん(写真右)は「家ではなかなか手の込んだものを作ることができないので、いい機会になりました」と笑顔で話していました。



製菓衛生師の山本若恵さん(右から2人目)が講師を務めました

**TOPIC
3**
**防災カルタ
楽しみながら災害へ備える**

10
22

白糠小学校で防災学習



先生からカルタに書かれた内容を聞く児童たち

白糠小学校では、役場地域防災課の職員を招いて、地震や台風、大雨による水害などの自然災害について考える「防災学習」を行いました。

1年生の授業では、震災や防災に関する教訓などが書かれた「防災カルタ」を使って、楽しみながら災害へ備えることの大切さを学びました。

1年生の寺澤蒼馬君(右から2人目)は「カルタでいろいろなことを教えてもらって、楽しかったです」と笑顔で話していました。